

Zeitschrift: La Croix-Rouge suisse
Herausgeber: La Croix-Rouge suisse
Band: 76 (1967)
Heft: 2

Artikel: L'hôpital : leur place de travail
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-682966>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 31.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

L'hôpital:

leur place de travail

de bureau et l'infirmière, que de personnes gravitent autour du malade! Aucune ne peut oublier — que ce soit l'ouvrier réparant un robinet dans une chambre, le cuisinier préparant un repas ou le comptable établissant une facture — que le malade est le client-roi. Royauté d'autant plus justifiée qu'elle n'est pas décernée dans un but de profit, mais qu'elle découle d'une éthique librement acceptée, fondée sur le service et sur la sollicitude envers le prochain souffrant. Cette éthique colore toute l'atmosphère hospitalière et fait que le personnel doit avoir un sens très aigu du service pour s'intégrer dans un des nombreux groupes de travail. Ce sens du service, cet honneur de servir se retrouvent à tous les échelons, et souvent même chez ceux qui ne peuvent se prévaloir de leur haute technicité pour justifier de leur importance au sein de la maison. C'est l'une des qualités importantes qui sont demandées au personnel et un dénominateur commun de sa qualification.

Qu'elles portent une blouse blanche, bleue ou beige, les infirmières, les aides-hospitalières, les aides-soignantes, les assistantes en radiologie, les laborantines, les ergothérapeutes, les physiothérapeutes, les diététiciennes et d'autres spécialistes encore, concourent journellement à l'amélioration de la santé et au bien-être moral et matériel du patient hospitalisé. A tous les échelons, dans tous les services, leur collaboration est indispensable. Partout et toujours, elles seront un maillon de cette chaîne d'êtres humains qui sont responsables du bien-être du malade et chaque maillon compte, le plus faible aussi bien que le plus fort...

Photos H. Tschirren et P. Heman

